

Pertemuan Pejabat Senior BIMP-EAGA dan China ke-15 Sepakati Perkuat Kerja Sama Kedua Pihak



Pertemuan Pejabat Senior BIMP-EAGA dan China ke-15 digelar Rabu 16/10) di Kota Kinabalu, Malaysia. Asisten Deputi Kerja Sama Ekonomi Regional dan Subregional Netty Muharni mewakili Deputi Koordinasi Bidang Kerja Sama Ekonomi Internasional Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian memimpin delegasi Indonesia pada pertemuan tersebut.

Pertemuan tersebut merupakan tindak lanjut kerja sama BIMP-EAGA dengan China yang tertuang dalam Plan of Action of BIMP EAGA China Cooperation (PoA BECC) 2020 – 2025. Para Pejabat Senior BIMP-EAGA - China membahas strategi kerja sama sektor prioritas, program pengembangan sumber daya manusia, dukungan China untuk proyek infrastruktur, serta perayaan 20 tahun BIMP-EAGA - China sebagai mitra pembangunan BIMP-EAGA.

Selanjutnya, Asdep Netty mengusulkan penyelarasan PoA BECC dengan strategi pengembangan ekonomi biru dan koridor ekonomi BIMP-EAGA. Pendekatan koridor ekonomi akan dapat mendorong peningkatan konektivitas, serta perdagangan dan investasi BIMP-EAGA dengan China. “BIMP-EAGA memiliki potensi besar pada sumber daya alam, produk pertanian dan perikanan, energi terbarukan, pariwisata, dan letak strategis di jalur pelayaran dan perdagangan dunia. Aset ini perlu kita manfaatkan untuk membangun perdagangan yang adil serta membangun jaringan bisnis yang lebih baik antara BIMP-EAGA dan China demi keuntungan bersama,” ujar Asdep Netty.

Lebih lanjut, Indonesia menyoroti perlunya penyelarasan program pengembangan Sumber Daya Manusia (SDM) dengan kebutuhan subkawasan yang terus berkembang dinamis. Program pengembangan SDM ini dapat berfokus untuk meningkatkan keterampilan di bidang ekonomi digital, teknologi hijau, dan ekonomi biru.

Pelibatan pelaku usaha juga menjadi sorotan pada pertemuan ini. Indonesia mengusulkan China untuk mendukung penyelenggaraan forum infrastruktur tahunan dengan yang melibatkan para pengusaha di BIMP-EAGA. Forum infrastruktur ini diharapkan dapat menyatukan peluang bisnis dan menarik investasi di

kawasan subregional.

Pertemuan juga membahas rencana perayaan ulang tahun kerja sama BIMP-EAGA dan China ke-20 yang jatuh pada 2025. “Perayaan 20 tahun kerja sama ini dapat menjadi momentum ideal untuk mengevaluasi pencapaian bersama dan menyusun strategi kolaborasi yang lebih baik lagi di masa mendatang,” pungkask Asdep Netty.

Pertemuan Pejabat Senior BIMP-EAGA dengan China dipimpin oleh Director IV Investment Promotions and Public Affairs Office - Mindanao Development Authority Filipina Rodrigo Giducos dengan didampingi oleh Minister Counsellor Kedutaan Besar China di Kuala Lumpur Sun Shuqiang selaku *co-Chair*. Pertemuan juga dihadiri oleh Deputy Secretary General Malaysia Datuk Zunika binti Mohamed, Senior Special Duties Officer Brunei Darussalam Norhayati Ismail, serta Perwakilan BIMP-FC dan BEBC. (ip/nm/dep7/dft/fsr)
